

平成28年度第3回番組審議委員会議事録

1 開催年月日 平成28年8月31日(水)

2 開催場所 CTY 本社3階会議室

3 委員の出席

- ① 委員総数 10名
② 出席委員数 9名
③ 出席委員 小林慶太郎(四日市大学 教授)
吉水英人((公財)四日市市文化まちづくり財団 副館長)
三輪栄子(元四日市市消防団 サルビア分団 分団長)
服部洋明(メガネの隆明堂 店主)
藤井博光(ライブハウス フルハウス 店主)
出口 功(菰野町スポーツ・文化振興会 事務局長)
笹岡邦清(暁石齋株式会社 取締役)
原真由美(民生委員)
山中奨太(四日市大学 環境情報学部 学生)
④ 欠席委員 堀内あかね(菰野町観光協会)
④ 放送事業者側出席者氏名 舘 克俊(放送制作部部長)
山本浩之(放送制作部課長)

4 議題

審議番組	番組名	サンシャイン子育て英会話 (サンシャインスクール提供)
	放送日	平成28年8月9日(火)、23日(火)
	放送時間	17:30~17:40の10分間 (Evening Wave内コーナー番組)

5 審議概要

エフエムよっかいち番組審議委員会 小林慶太郎委員長の挨拶に続き、弊社放送制作部部長 舘克俊より今夏の生中継番組等、特別番組が無事終了した旨を報告。弊社スマートフォン向け公式アプリのダウンロード・加入者数が6000を超えたこともあわせてご報告しました。また、今秋からの新番組の案内をさせて顶きました。その後、審議番組の視聴・合評が行われました。

7 審議内容

委員長：番組視聴の前に番組概要の説明をお願いします。

会社：ひとりでも多くの子ども達に日本語を覚えるように普通に英語を身につけてもらいたいと、子育て世代のパパ・ママにお届けする番組です。英語は“習う”と言うことではなく、“親しむ”事で英語を聴く耳が育ち、自然に身につくもの。子ども達に気軽に楽しく英語に触れさせてあげて欲しいというのが番組のコンセプトになっています。

番組聴取 番組名 サンシャイン子育て英会話
(サンシャインスクール提供)
放送日 平成28年8月9日(火)、23日(火)
放送時間 17:30~17:40
(Evening Wave内コーナー番組)
番組規格 10分間の収録番組

委員長：みなさんのご意見をお願いします。

委員：お話をあに？のコーナーは、先生のネイティブな英語の読み聞かせだけでなく、和訳があったほうがもっと良いと思います。

委員：お話をあに？のお話について、お話全体の説明があると良いと思います。

委員：お話に関してですが、皆が十分に知っている有名なお話なのでしょうか。私は今回のお話は知りませんでした。

委員：先生方の会話が結構ゆるい感じの番組だと感じました。あえてこういうところを狙っているのでしょうか。

委員：英会話スクールのPR番組ということですが、もっと現在スクールでやっていることをPRしてもよいのではと思います。具体的にカリキュラムについてとか。

委員：現在、スクールでやっている授業と番組をリンクさせるといかがでしょうか。

委員：お話をあに？のコーナーはやはりお話の前説明が欲しいです。

委員：読み聞かせをやっている意味も理解できるのですが、小さな子ども達向けの英会話スクールであれば、楽しく音楽をやっているというのを前面に出した方が印象に残るのではないのでしょうか。

委員：番組で子ども達向けの英語の歌をかけるとか、先生が歌うとかはどうでしょうか。

委員：ゆるめの番組で気軽さを謳うのは理解できますが、ちょっと身内受けの番組になっていると思います。

委員：番組最後の方でのスクールの紹介をもう少し充実させた方が、聴取者の申し込みというアクションにつながると思います。

- 委員：お話なあに？は既存のお話ではなく、スクール創作のものの方が良いのではないのでしょうか。
- 委員：読み聞かせよりも簡単なレッスンスタイルの方が良いと思います。
- 委員：外国人先生のネイティブな英語を聞かせてもらえる点はすごく良いと思います。なかなかそういう機会がないので。
- 委員：スクールの楽しい雰囲気がよく伝わる番組です。子ども達のパパ・ママに先生方の人柄がよくわかり、安心感があると思います。
- 委員：校長先生がメインに登場されているので、番組タイトルにもっと校長先生をアピールしても良いのではないのでしょうか。Mr.〇〇の子育て英会話の方がインパクトがあると思います。
- 委員：現在の番組内容は、この放送時間帯で良いのでしょうか。ターゲットにちゃんと届いているのでしょうか。
- 委員長：スタートしてまだあまり時間が経っていない番組ということで、まだまだ検討の余地がたくさんあると思います。スポンサー番組は局側として、なかなか意見しづらいところもあろうかと思いますが、聴取者にとって、かつスポンサーにとって有益な番組であるためには、番組制作側からの提案が欠かせないと思います。ただ、内容としては今までにないものも見られ、従来の枠にはまらない面白さがあると思います。今後の番組の広がりに期待します。
- 会社：貴重なご意見をたくさんありがとうございました。まだまだご意見があろうかとは思いますが、また、ご意見やご感想などがございましたらその都度、ご教授いただきたく存じます。今日は1時間半にわたり議論を頂き、ありがとうございました。

次回開催日 平成28年11月11日（金）14：30～（予定）

- 8 審議会の答申などに対してとった処置
- 9 記事の公示
エフエムよっかいちホームページにて公示